

GO.WEB.ID

Pasangan Andi Ina-Abustan Kembali Kuasai Debat Publik Putaran Kedua

Asridal - BARRU.GO.WEB.ID

Nov 14, 2024 - 10:22



Calon Bupati dan wakil Bupati Barru Andi Ina dan Abustan Saat Debat di Claro Makassar

MAKASSAR – Debat publik calon Bupati dan Wakil Bupati Barru yang berlangsung di Hotel Claro Makassar penuh antusiasme, Rabu 13/11/2024) Malam.

Masyarakat yang menyaksikan aksi para kandidat. Pasangan calon nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, berhasil mencuri perhatian dengan penampilan yang kuat dan menguasai setiap sesi debat, membuktikan pengalaman serta komitmen mereka dalam memajukan Barru.

Sesi 1: Visi dan Misi Tegas

"Andi Ina-Abustan memulai sesi pertama dengan menyampaikan visi dan misi yang tegas dan berfokus pada inklusivitas di Kabupaten Barru. Mereka menyatakan komitmen untuk menciptakan Barru yang sejahtera melalui tiga pilar utama: keadilan, keberlanjutan, dan percepatan kesejahteraan.

Sesi 2: Jawaban Tuntas di Tanya Jawab Panelis

Saat sesi tanya jawab panelis, Andi Ina dan Abustan menunjukkan pemahaman mendalam terhadap berbagai isu. Dalam pertanyaan terkait reformasi birokrasi, Andi Ina menyampaikan bahwa mall pelayanan publik harus ditingkatkan, dengan fokus pada kesejahteraan ASN dan pelatihan yang berkelanjutan. "Digitalisasi desa adalah hal wajib," tegasnya, seraya menjelaskan pentingnya mengatasi desa-desa dengan area blind spot untuk memudahkan pelayanan publik.

Mengenai sektor perikanan dan kelautan, Abustan menekankan peran ekonomi biru dan konsep metaheliks yang melibatkan lima elemen, termasuk pemerintah dan masyarakat nelayan, untuk membangun kapasitas dalam menghadapi tantangan lingkungan laut, Pengembangan Desa dan Pengentasan Kemiskinan. Abustan juga menyoroti pentingnya pengembangan desa dan penanggulangan kemiskinan dengan program terintegrasi. Ia menekankan bahwa masyarakat miskin harus dilihat sebagai potensi yang dapat diberdayakan melalui dukungan Pemda, bukan sekadar objek yang hanya diberikan bantuan bantuan saja namun masyarakat miskin harus keluar dari kemiskinan secara permanent .

Sesi Tanya Jawab Antar Paslon

"Dalam sesi tanya jawab antar paslon, Andi Ina dan Abustan menjawab setiap pertanyaan dengan tegas, menunjukkan kualitas serta pengalaman yang mereka miliki.

Pernyataan Penutup: Visi Barru Inklusif dan Setara, dalam pernyataan penutupnya, Andi Ina menyampaikan komitmen untuk menciptakan kesetaraan dalam akses pelayanan publik, pendidikan, dan kesehatan. "Kami akan memastikan pelayanan kesehatan yang merata dan menghargai keberagaman," ungkapnya dengan penuh keyakinan. Mereka berjanji untuk memotong jalur birokrasi yang panjang dan menjadikan Barru sebagai kabupaten yang inklusif berdasarkan prinsip "Yassiberrui." tegas Ina

Andi Ina-Abustan mengakhiri dengan optimisme, menyebutkan tiga poin utama: "1. Barru akan emas; 2. Barru akan maju lebih baik; 3. Inimi solusinya.